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      Annotation

    
        
          Цель дипломной работы состоит в проведении комплексного изучения особенностей использования оборотных средств и повышения их эффективности, а также в разработке путей совершенствования системы управления оборотными средствами исследуемого предприятия на основе диагностики финансовых показателей.
В работе рассматриваются теоретические и методологические основы использования оборотных средств на предприятиях, а именно: понятие, состав и структура оборотных средств, методика анализа их состояния, а также основы оценки эффективности использования оборотных средств.
Приводится краткая организационно-экономическая характеристика предприятия, анализ состава, структуры и динамики оборотных средств, рассчитываются показатели эффективности их использования.
Разрабатываются рекомендации по совершенствованию использования дебиторской задолженности, материальных ресурсов и денежных средств, производится прогнозная оценка эффективности предложенных мероприятий.
        

        
          The purpose of the thesis is to conduct a comprehensive study of the features of the use of working capital and increase their efficiency, as well as to develop ways to improve the management system of working capital of the enterprise under study based on diagnostics of financial indicators.
The paper discusses the theoretical and methodological foundations of the use of working capital in enterprises, namely: the concept, composition and structure of working capital, methods of analyzing their condition, as well as the basis for assessing the efficiency of using working capital.
A brief organizational and economic characteristics of the enterprise, analysis of the composition, structure and dynamics of working capital are given, indicators of the efficiency of their use are calculated.
Recommendations are being developed to improve the use of receivables, material resources and cash, a forecast estimate is made of the effectiveness of the proposed measures.
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